



SEPTEMBRE 2012

Assemblée générale de « Team Cx Rider Mx » : une vraie sensation de liberté...

L'association wimereusienne Team Cx Rider Mx a été créée en 2008. Nous avons rencontré, lors de l'assemblée générale qui s'est tenue la semaine dernière au centre Animations Jeunesse, son tout jeune président Arthur Ringot, 17 ans.

► Pouvez-vous résumer votre activité ?

« Le motocross permet de découvrir des personnes, des paysages, des pays... On éprouve une sensation de liberté dès que l'on enfourche son deux-roues, tout en respectant les règles de sécurité et de pilotage.

Née en 1924 en Angleterre, c'est, à ce jour, une pratique qui se résume à une course sur un circuit de terre ou de sable, avec différents sauts qui sont effectués lors de la compétition ».

► Quelles actions ont été menées lors de la dernière saison ?

« Des stages à Loon-plage, sur un terrain de sable, afin de préparer « l'Enduropale jeune » du Touquet, un perfectionnement pilotage, des mini stages, des sorties, un stage en Grande-Bretagne dans le cadre du projet Interreg (stage de pilotage, participation aux courses, construction de notre propre machine et participation à un raid). Nous avons aussi réalisé un reportage vidéo et photos.

Nous avons par ailleurs réaménagé notre atelier où nous stoc-



Apprendre la mécanique, participer aux courses, fabriquer un engin : ce que propose l'association...

cons les motos et où nous effectuons un entretien régulier de celles-ci.

Nous avons signé une convention, il y a un an, avec l'ALEB, afin d'obtenir nos licences.

En 2012, nous avons commencé notre projet INTERREG « Cyber Youth Connection », qui finance notre projet à 50 %, pour notre participation aux courses et aux sorties.

Enfin, notre junior association est lauréate de l'opération "talents citoyens", qui est organisée par le conseil général. »

► Et qu'avez-vous prévu pour la saison à venir ?

« Nous allons signer une convention avec MX pilotage.

Certains d'entre nous participeront à "l'Enduro jeunes" du Touquet, à une course en Angleterre, et à une autre organisée à Loon plage...

Nous avons aussi prévus de mettre en place des actions d'autofinancement afin de gérer nos dépenses, et refaire nos licences, tout en sa-

« On éprouve une sensation de liberté dès que l'on enfourche son deux-roues... »

chant que l'UFOLEP a doublé le prix de ces dernières ».

Une bonne expérience pour les jeunes

A noter que cette association permet à des jeunes éloignés de l'emploi de faire des stages dans des garages, d'organiser les déplacements, de communiquer par voie de presse, de chercher des sponsors, et d'apprendre à travailler avec les partenaires tout en découvrant la vie associative. ■

► Renseignements au 06 66 73 08 67, <http://team-cx-rider-mx.skyblog.com> pour visionner vidéos et reportages.